

Realizarán operativo infantil de apoyo diagnóstico de imagenología en Quellón

Un operativo infantil de apoyo diagnóstico de imagenología se llevará a cabo en el Hospital de Quellón este viernes y sábado, gracias a las coordinaciones realizadas por el Servicio de Salud Chiloé, que contará con 4 radiólogos de la Red de Salud UC Christus.

Se trata de los subespecialistas Dr. Luis Ziehe, Dr. Cristian García, Dr. Etienne Beals y el Dr. Víctor Díaz, quienes fueron recibidos por el director (s) de la institución, Eric Gutiérrez, el subdirector de Gestión Asistencial, Dr. Marcelo Cristi, la jefa del Subdepartamento de la Oferta y la Demanda del del Servicio de Salud Chiloé, Sennia Godoy y la referente Gestión Lista de Espera No GES, Valeria Andrade.

En la ocasión, el Dr. Marcelo Cristi, valoró el compromiso de los radiólogos pediatras, quienes vienen de manera voluntaria a la provincia, donde los equipos del Servicio de Salud Chiloé y del Hospital de Quellón han programado un total de 150 procedimientos de ecografías pediátricas, renales, abdominales, de partes blandas, según indicación médica que presenten los pacientes infantiles de la red asistencial de Chiloé.

El radiólogo y pediatra de la Universidad Católica, Luis Ziehe, quien en sus inicios se desempeñó como médico general de Zona en Cochrane, Región de Aysén, conoce lo que significa tener lejos a los especialistas y por ello su motivación de acercar la salud a la gente que vive en los lugares más apartados: **“Como radiólogos pediatras, nuestro principal objetivo es ayudar a los niños, hacer diagnósticos que orienten a los clínicos que tratan a los niños para mejorar su diagnóstico y de esta forma mejorar las terapias que les van a administrar. Todos en**



el equipo, sobre todo en nuestra unidad de radiología pediátrica, tenemos un sentido social muy arraigado, por ello realizamos estos operativos para ayudar en los lugares donde el acceso no es fácil a este tipo de exámenes, para resolver los problemas que muchas veces

los obligan a trasladarse largas distancias para recibir atención”.

Cabe destacar esta iniciativa se enmarca dentro de la estrategia que impulsa el Servicio de Salud Chiloé para acortar los tiempos de espera de la población.